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Protokoll der Jahreshauptversammlung der Mitglieder des Fördervereins der 

Städtischen Gesamtschule Kempen e.V. 

Datum: 15.01.2024   Zeit: 19:01 – 20:10 Uhr 

Ort: Gesamtschulgebäude Wachtendonker Str. 38, Raum B102 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste (beigefügt als Anlage 1) 

Den Vorsitz führt die Vorstandsvorsitzende, Frau de la Motte.  

Frau de la Motte begrüßte als Versammlungsleiterin und Vereinsvorsitzende die Anwesenden 

herzlich. 

Es wurde festgestellt, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig 

ist. Eine Kopie des Einladungsschreibens ist diesem Protokoll als Anlage 2 beigefügt. Sodann 

wurde die Tagesordnung gemäß Einladung vorgestellt:  

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Anträge auf Ergänzung der Tagesordnung 

3. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 27.10.2022 

4. Jahresbericht des Vorstands – Fördermittel „Geld oder Stelle“ 

5. Jahresbericht / Kassenbericht der Schatzmeisterin 

6. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Vorstands 

7. Wahl einer/eines stellvertretenden Vorsitzenden 

8. Wahl einer/eines Schatzmeisterin/s 

9. Wahl einer/eines Kassenprüferin/s 

10. Schulfest 

11. Verschiedenes 

Zu Top 2 

Es wurde kein Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung gestellt. 

Zu Top 3 

Das Protokoll vom 27.10.2022 wurde einstimmig mit einer Enthaltung genehmigt. 

Zu Top 4 

Frau de la Motte informierte über die Entwicklung der Mitgliederzahlen, erläuterte die 

verschiedenen Tätigkeiten des Fördervereins im vergangenen Jahr und gab einen Überblick 

über die finanzielle Entwicklung anhand des vorliegenden Jahresberichts (beigefügt als 

Anlage 3). Im Anschluss erläuterte Frau de la Motte ausführlich über die Verwendung der 

Fördermittel „Geld oder Stelle“ und welche AGs und Angebote den Schülern hierdurch 

unterbreitet werden konnten. Abgerundet wurde das Angebot durch vielseitige und 

passgenaue Anschaffung zur Unterstützung der AGs aber auch des normalen Schulunterrichts.  
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Zu Top 5 

Die Schatzmeisterin, Frau Graf-van Geldern stellte den Kassenbericht vor und informierte 

über Einnahmen, Ausgaben und Kontostand. (beigefügt als Anlage 4).  

Zu Top 6 

Die Kassenprüfung ist ordnungsgemäß durch beide KassenprüferInnen erfolgt. Herr Gutzke 

hatte bereits angekündigt den heutigen Termin nicht wahrnehmen zu können und lässt sich 

entschuldigen. Die zweite Kassenprüferin, Frau Christiane Freund, meldete sich am Morgen 

der Jahreshauptversammlung bei Frau de la Motte krank. Frau de la Motte lag jedoch das von 

beiden KassenprüferInnen unterschriebene Protokoll der Kassenpüfung vor. Laut diesem 

Protokoll (lag zur Einsicht vor) stellten beide KassenprüferInnen eine einwandfreie Beleg- 

und Kassenführung fest. (beigefügt als Anlage 5) 

Der Vorstand wurde auf Vorschlag von Frau de la Motte einstimmig unter Enthaltung des 

Vorstandes von allen Anwesenden entlastet. 

Zu Top 7 

Die Wahlen erfolgten jeweils per Handzeichen. Alle Versammelten waren mit dieser 

Vorgehensweise einverstanden. 

 

Wahl stellvertretende/r Vorstandsvorsitzende(r) 

Zunächst bedankte sich Frau de la Motte bei der bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden, 

Frau Keet Woltjer, für ihre vergangene Arbeit. Frau Woltjer kann aufgrund eines Umzuges 

leider das Amt nicht mehr ausüben.  

Frau Gudrun de la Motte bat um Vorschläge für die neue Besetzung des Amtes des/der 

stellvertretenden Vorsitzenden. Frau Graf-van Geldern stellte sich zur Wahl. Weitere 

Vorschläge oder Bewerbungen für dieses Amt gab es keine. Frau Graf-van Geldern wurde 

einstimmig bei einer Enthaltung zur stellvertretenden Vorsitzenden des Fördervereins 

gewählt. Frau Graf-van Geldern nimmt die Wahl an. 

Zu Top 8 Wahl Schatzmeister(in) 

 

Frau Graf-van Geldern hatte bereits angekündigt das Amt als Schatzmeisterin niederzulegen. 

Daher musste -obwohl die 2 Jahre Amtszeit laut Satzung noch nicht abgelaufen waren- der 

Posten der Schatzmeisterin neu gewählt werden. Als einzige Kandidatin stellte sich Frau 

Jaqueline Gerundt für das Amt zur Verfügung. Sie wurde einstimmig mit einer Enthaltung 

gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  

Zu Top 9 Wahl eines Kassenprüfers 

Unter den Anwesenden konnte niemand gefunden werden, der bereit war das Amt von Herrn 

Gutzke zu übernehmen. Frau Mersmann hatte bereits im Vorfeld Bereitschaft signalisiert das 

Amt einer Kassenprüferin zu übernehmen. Sie selbst konnte an der Versammlung jedoch 

nicht teilnehmen. Sie wurde, nach kurzer Rückfrage per Whats-App, als einzige Kandidatin 
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vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Im Anschluss an die Versammlung bestätigte sie 

nochmal schriftlich die Annahme der Wahl. (beigefügt als Anlage 6) 

 

Frau Christiane Freund wurde auf der letzten Versammlung gewählt und bleibt 

satzungsgemäß ein weiteres Jahr im Amt. 

Zu Top 10 Schulfest 

Frau Radloff, Vorsitzende der Schulpflegschaft, verkündete für alle Anwesenden nochmal die 

Eckdaten des geplanten Schulfestes zum 10-jährigen Bestehen der Gesamtschule Kempen. 

Datum: 14.09.2024    11:00 -17:00 UHR 

Das Schulfest wird eine Pflichtveranstaltung für alle SchülerInnen und Leherenden. Es wird 

ein Ausgleichstag gewährt. 

Die Schulpflegschaft ist schon weit in der Planung des Festes fortgeschritten. Alle Klassen 

werden ebenso einen Beitrag/Programmpunkt für den Tag beisteuern. Die Lehrer übernehmen 

insb. den Verkauf von Wertmarken oder Ausgaben von Getränken. 

Der Förderverein unterstützt durch finanzielle Mittel, insbesondere bei Anzahlungen oder 

Vorschussgewährungen. Ebenso werden Verträge mit Anbietern (Essen/trinken etc) über den 

Förderverein abgeschlossen. 

Ob der Förderverein darüber hinaus noch selbst einen Stand oder Programmpunkt stellt, ist 

offen. 

Ebenso wurde diskutiert, ob der Förderverein nicht auch die Möglichkeit hat das Schulfest bei 

der Volksbank/Sparkasse als Projekt anzumelden, um zusätzliche finanzielle Mittel zu 

generieren. 

Zu Top 11 -Verschiedenes 

Es wurden keine weiteren Anliegen vorgetragen. 

Die Versammlung wurde um 20:10 Uhr durch Frau de la Motte geschlossen. 

Das Protokoll wurde von Frau Heyer erstellt.  

    

  

   Gudrun de la Motte                        Cornelia Heyer 

     - 1. Vorsitzende -                - Schriftführerin - 


